

ABSTRAK

Alka Ristra Ramadinila: **Interaksi Sosial antar Lanjut Usia di Satuan Pelayanan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia(RSLU) Garut**

Penelitian ini menjelaskan tentang interaksi sosial pada lanjut usia di panti jompo dan mendapatkan hasil yang diperoleh oleh panti dalam menjaga interaksi antar lanjut usia melalui kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan untuk menghasilkan hubungan yang baik antar lanjut usia.

Latar belakang masalah penelitian ini yaitu bagaimana interaksi sosial yang terjadi di panti, kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh panti apakah dapat menjaga hubungan baik antar lanjut usia sehingga interaksi yang dilakukan akan mendapatkan hasil yang baik.

Teori yang dipakai adalah teori interaksionisme simbolik yaitu menjelaskan tentang simbol dan makna. Manusia bertindak terhadap sesuatu yang berdasarkan makna-makna dan simbol yang telah disepakati. Teori fungsionalisme struktural menjelaskan tentang fungsi-fungsi dari struktur yang ada dan saling mempengaruhi antar struktur dan memelihara hubungan antar struktur agar menghasilkan tujuan yang ingin dicapai bersama.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif, metode ini digunakan untuk mendeskripsikan, menganalisis dan menjelaskan peristiwa yang terjadi di lapangan. Data ini dihasilkan dari pengumpulan data primer dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Selain itu dilengkapi juga data sekunder dalam buku-buku yang berkaitan dengan masalah penelitian untuk mendukung data di lapangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa interaksi sosial cukup baik pada lanjut usia di Satuan Pelayanan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia (RSLU) Garut melalui kegiatan-kegiatan yang diadakan panti. Seluruh lanjut usia saling menjaga satu sama lain dan cepat dapat beradaptasi dengan lingkungan panti. Adapun bentuk dari interaksi sosial diterapkan dalam bentuk kerjasama, konflik, afeksi yang terjadi pada waktu tertentu dan menghasilkan interaksi sosial yang cukup baik antar lanjut usia.

Kata Kunci: Interaksi Sosial, Lanjut Usia.